

Über das lange Wochenende an Christi-Himmelfahrt vom 10.-13. Mai 2018, machten sich insgesamt 7 Karateka aus unserem Dojo

auf den Weg in das schöne Tauberbischofsheim, um am diesjährigen Kata-Spezial teilzunehmen.

Dort trafen sie auf über 1000 aktive aus ganz Deutschland und auch aus benachbarten Ländern.

Sie stellten sich dem anspruchsvollem Training bei den hochkarätigen Instructoren:

Hideo Ochi (Bundestrainer), Tatsuya Naka (JKA Instructor Japan), Jean Pierre Fischer (JKA Instructor Frankreich),

Thomas Schulze (Nationaltrainer), Julian Chees (Instructor Deutschland) und Toribio Osterkamp (DJKB Instructor).

Trainiert wurde in Gruppen unterteilt nach Kyu- und Dangraden. In jeder Trainingseinheit wird schwerpunktmäßig eine bestimmte Kata in

Ausführung und Anwendung trainiert. Dadurch ist das Training jedes Jahr aufs neue immer sehr lehrreich.

Ein besonderes Highlight war der "Karate-Flashmob" auf dem Marktplatz in Tauberbischofsheim.

Vielen Dank an den Veranstalter und die Trainer für ein perfektes langes Wochenende.

Oss!



